

Pan de Azúcar: Dos individuos fueron trasladados a prisión en el contexto de la operación “Bouffe”

Policiales



Publicada el: 12/01/25	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/pan-de-azucar-dos-individuos-fueron-trasladados-a-prision-en-el-contexto-de-la-operacion-bouffe_14315.php

PAN DE AZÚCAR: DOS INDIVIDUOS FUERON TRASLADADOS A PRISIÓN EN EL CONTEXTO DE LA OPERACIÓN 'BOUFFE'

Policiales

Pan de Azúcar: Dos individuos fueron trasladados a prisión en el contexto de la operación “Bouffe”

Pan de Azúcar: Capturan a dos hombres en la operación “Bouffe” y son encarcelados.

Condena por Suministro de Sustancias Estupefacientes en Operativo “Bouffe”

Un joven de 24 años, identificado por sus iniciales H.

G.
F.
M.
, ha sido condenado a dos años de penitenciaría tras ser hallado culpable de suministro de sustancias estupefacientes. Su compañero, S.

M.
D.
L.
C.
, de 30 años, también sin antecedentes penales, recibió una condena de dos años y cuatro meses por el mismo delito, así como por tráfico interno de arma de fuego y municiones. Ambas penas se dictaron en régimen de reiteración real.

Detalles de la Operación

Ambos detenidos fueron capturados en el contexto de una operación policial denominada “Bouffe”. Durante este operativo, las autoridades incautaron un total de 870 gramos de cogollos y 30 kilos de hojas de marihuana, así como una pistola marca Lorcin calibre 22, 35 municiones del mismo calibre, una camioneta Volkswagen Saveiro, dos teléfonos celulares, USD 475, 111,190 pesos uruguayos, una balanza de precisión, fertilizantes, bidones con fertilizante, un rollo de papel aluminio, cuatro frascos plásticos, nueve bolsas negras de residuos y una caja con un equipo LED.

Inicio de la Investigación

El operativo que llevó a las detenciones comenzó el 9 de enero, cuando efectivos de la Guardia Republicana realizaban tareas de prevención de delitos en la ciudad de Pan de Azúcar.

En ese momento, se identificó a H.

G.
F.
M.
mientras circulaba en una moto Yamaha. Durante la inspección de la motocicleta, los agentes encontraron una bolsa con 70 gramos de marihuana, lo que condujo a su traslado a la Brigada Departamental Antidrogas.

Tras establecer un vínculo entre el detenido y S.

M.
D.
L.

C.
en la venta de marihuana, se emitió una orden de allanamiento.
Al día siguiente, el 10 de enero, se llevó a cabo la detención de S.

M.
D.
L.
C.
en su domicilio, situado en Paraje Sierras del Tirol, donde se descubrió que
cultivaban y secaban plantas de marihuana.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**PAN DE AZÚCAR: DOS
INDIVIDUOS FUERON
TRASLADADOS A
PRISIÓN EN EL
CONTEXTO DE LA
OPERACIÓN 'BOUFFE'**

Pan de azucar dos individuos fueron trasladados a prision en el contexto de la operacion bouffe

Tags

encarcelados, condena, municiones, sustancias, calibre, capturan, marihuana, suministro, estupefacientes, hombres, identificado, operativo

Noticias relacionadas

4.1 * *Desarticulada una peligrosa red dedicada al narcotráfico y tráfico de armas en Pan de Azúcar*

4.8 * *Desmantelada red de narcotráfico en Piriápolis: tres hombres recibieron condena por su implicación en la venta de drogas*

4.3 * *Cuatro jóvenes, incluido un menor, fueron arrestados en El Tizón por la policía, que también logró incautar cuatro armas y dos pistolas de aire comprimido*

- 3.9 *** *La Reserva de Pan de Azúcar da la bienvenida a cuatro nuevos habitantes: dos pumas machos y dos hembras que prometen enriquecer la biodiversidad del lugar*
- 4.1 *** *Alertan por la fuga de un puma en la reserva de Pan de Azúcar: veterinarios, policías y bomberos se movilizan para su captura*
- 5.0 *** *Dos individuos reciben sentencia tras un operativo antidrogas que resultó en la incautación de pasta base, efectivo y armamento*
- 4.0 *** *Logran atrapar a la puma hembra que se había fugado de la Estación de Cría de Pan de Azúcar*
- 3.8 *** *Desarticulación de una red familiar dedicada al narcotráfico en barrio Ituzaingó: 11 individuos son encarcelados*
- 4.2 *** *Desmantelan red de narcotráfico en Soriano: Nueve hombres y tres mujeres enfrentan condena*
- 4.4 *** *Ecfa lanza formulario para quienes anhelan escalar el Cerro Pan de Azúcar*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo